
NLZ allgemein
Beitrag von „GlubbAlex“ vom 13. Juni 2019, 15:50

So kurz nach der Löwen Verpflichtung - und Palikuca hatte noch angedeutet, dass auch ein Teil
der Transfereinnahmen in die Infrastruktur fließen wird. Ich denke, damit war dann wohl dieser
Schritt gemeint.

Hoffentlich bleibt da noch was übrig. So nen Gebäude umzubauen ist sicher net günstig.

Aber für die Zukunft auf jeden Fall eine tolle Sache.
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